
Association Sportive des Personnels de l’Université de Lille 
       Assemblée Générale annuelle du 08 septembre 2023 

Procès-Verbal de l’assemblée générale de l’Association
Sportive

des  personnels de l’Université de Lille ( ASP ULille)
Le 08 septembre 2023 s’est déroulé l’assemblée générale, le Président a pris la 
parole avant le démarrage de cette assemblée pour informer qu’il dédiait cette 
assemblée générale à Claude Becquart, membre actif de l’association pour 
l’activité golf , décédé durant l’année. 

Le président de séance  est M. Olivier Caron et la secrétaire de séance est 
Mme Christine Delattre. 

30 adhérents présents  

L’ordre du jour. : 

 Rapport Moral 
 Bilan Financier 
 Cotisation 2023 
 Constitution du comité de direction 
 Tour des activités 
 Questions diverses 

1. Présentation du rapport moral 
Documents accessibles sur http://www.aspulille.fr/docs/RM 2023.pdf.
Vote sur rapport moral : validé à l’unanimité
L’association enregistre toujours une progression des adhérents (+ 20 
personnes ) 

2. Présentation du bilan financier 
Documents accessibles sur http://www.aspulille.fr/docs/BF 2023.pdf.
Vote sur bilan financier : validé à l’unanimité

3. Cotisation 2023 

La proposition est de fixer le cotisation à 15 euros (Tarif inchangé) 
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Vote sur cotisation 2023 : validé à l’unanimité.

Il est rappelé que l’adhérent s’inscrit via le site de l’ASP ULille,  a 15 jours 
pour payer sa cotisation, et ainsi valider son inscription. Cette année les 
adhérents qui ne valident pas leur inscription par un paiement seront 
rapidement radiés des activités. 

4. Constitution du comité de direction 2023 : 

Tout d’abord Olivier informe que Christian  Boulinguez et Erick Carlier ont émis
le souhait de se retirer du bureau. 
Liste des membres  du comité : Bruno Capoen, Olivier Caron, Nathalie Jacob, 
Vincent Ultré, Dominique Vignaud, Francois Westerlinck et Christine Delattre 
(nouvelle arrivante) 
Vote du comité de direction : validé à l’unanimité 

5. Tour des activités sportives  

Aïkido – Andriamanalina Drouot – Loick Lam
Il est désolé d’avoir aussi peu de membres et évoque la perte d’un créneau peut 
être du à cela. 
Olivier rappelle qu’il y a eu des problèmes de présence de personnel au SVIS et
que maintenant que c’est redevenu dans l’ordre nous devrions avoir l’état des
créneaux  sous  peu.   Olivier  a  demandé  qu’il  propose  d’autres  créneaux
potentiellement possibles.  

Badminton - Patrick Ménager 
Il est en attente d’un créneau supplémentaire à la  halle Grémeaux. 
Il est rappelé que si un créneau n’est pas prévu, il n’a pas légitimité d’utiliser ce
créneau. 
Francis  Westerlynck,  responsable  du  volley-ball  propose  que  les  gens  du
badminton puissent utiliser le COSEC en même temps s’ils le souhaitent. 

Course à pied - Sylvie Agache 
Sur la piste d’athlétisme à José Savoye. 

Futsal - Alessandro Furlan 
Il est responsable sur les différents sites, il fait appel à de bonnes volontés pour 
participer avec lui car l’activité monte en puissance. 

Golf - Gilmar Mompéan 
Il n’y a plus de responsable pour l’activité golf, Gilmar Mompéan n’a pas trouvé 
de volontaire pour le remplacer. Il n’y aura donc pas d’activité golf cette année, 
et ce jusqu’à l‘arrivée d’un responsable de l’activité.  C’est le règlement selon les 
statuts de l’association chaque activité doit avoir un responsable.

Méditation - Jean-Claude Mauclaire 

2



C’est  une année creuse,  une à  10 personnes selon les  semaines.  Il  remercie
Olivier  Caron  et  Nathalie  Jacob  qui  l’ont  aidé  à  se  faire  connaître.  Il  a  pu
rencontrer  le  responsable  culture  qui  l’a  bien  accueilli.  Il  espère  que cela  lui
permettra de se faire connaître auprès d’autres personnels. Il fera des vidéos de
présentation, en collaboration avec l’espace culture.  
Le problème est aussi que la méditation est le mardi sur les mêmes créneaux que
le yoga.
Il va essayer de modifier ces créneaux et les lieux soient le jeudi ou le vendredi. 
Il  serait  souhaitable  que  l’université  communique  sur  l’existence  de  notre
association. 
Une adhérente suggère d’informer  le service santé et  bien être au travail  de
l’existence  de  notre  association.  (demander  à  dégager  des  heures,  pour  les
personnels qui souhaitent participer à une activité sportive.) 
La santé et bien-être au travail est une valeur de l’université de Lille. 
Au niveau syndical il a été demandé de donner ¾ d’heures pour que le personnel
puisse réaliser une activité physique le midi (c’était le règlement de Lille 2 avant
la fusion des universités) les syndicats ont fait à nouveau cette demande. 

Musculation – Bruno Capoen 
Cette activité qui se déroule au COSEC a 241 adhérents, mais avec les  2éme
intentions de sport ils sont plus de 260 personnes intéressées par la musculation. 
La  fréquentation  est  très  variable.  Le  mercredi  ils  ont  accueillis  quelques
étudiants intéressés. 
Il  a bénéficié de l’aide d’une quinzaine de personnes pour réaliser de séances
encadrées. 
Il n’y a pas de compétition sportive dans cette discipline donc pas de résultats
sportifs. 
Cette année, l’ ASP ULille a participé à l’achat d’un tapis de course, des haltères
et des tapis de sol. 
Pour l’année 2023 2024 :   en ce début de saison ils ont perdu quelques créneaux
en raison de la mise à disposition de la salle aux rugbymen lors du déroulement
de la coupe du monde. 

Tennis – Dominique Vignaud 
Cette année plus de 4 équipes engagées en championnat et une équipe mixte.
Il a le regret qu’il y ait eu des restrictions de créneaux pour le tennis cette année,
et surtout d’avoir eu le créneau des tennis loisir supprimé le soir, car il y a des
joueurs que nous ne voyons plus du tout.

Tennis de table – Nathalie Jacob 
C’est une activité qui n’est pas encadrée, cela se passe bien. 
Les adhérents viennent par deux installent la table et rangent quand ils partent

Trail running - Frédéric Allegaert 
C’est  une  activité  qui  a  deux  ans,  qui  évolue  bien ;  Il  sont  maintenant  une
quinzaine. Le problème c’est qu’il n’ont plus de créneau disponible (à l’heure de
l’AG), il faut qu’il aient des créneaux supplémentaires pour développer l’activité. 

Volley Ball – François Westerlynck 
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Ils sont 5 membres du personnel à faire du volley. Ils ont mutualisé un créneau
avec les étudiants et cela fonctionne très bien. 
Il demande l’achat d’un filet pour jouer en extérieur. Olivier répond qu’il n’y a pas
de problème à condition, que comme le règlement le prévoit il puisse ranger le
filet dans un endroit sécurisé. 

Yoga – Marie-Laurence Vanden Torren 
Tout va bien il y a du monde. 
Elle informe qu’elle n’arrive pas à identifier les mauvais payeurs. Olivier rappelle
que cette année des retardataires de paiement seront supprimés des activités
très rapidement. 

6. Questions diverses 

Christian Boulinguez a été remercié pour son dévouement à l’association durant 
ces nombreuses années. 

Appel aux bonnes volontés : les adhérents peuvent proposer de nouvelles 
activités. 
Toute personne qui veut intégrer le comité de direction est bienvenue.
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